



El Ría y Concepción Arenal son una de las mejores escuelas de atletismo de Galicia

Laura Ferreiro, Pelayo de Andrés y Carolina García, los destacados

Tres atletas del Ría, a los nacionales de juniors

FERROL.
Redacción

Tres atletas del Ría de Ferrol tienen en su poder la marca mínima para participar en los campeonatos de España juniors, a celebrar los días 19 y 20 en San Sebastián. Los tres participaron en el campeonato gallego de pista cubierta, celebrado en Riazor.

Laura Ferreiro Calvo fue medalla de plata en la prueba de 3 kilómetros marcha. Su marca

de 15.17:80 le permite participar en los estatales.

Pelayo de Andrés, que participó en la prueba de 50 metros lisos, con 6.16, también tiene mínima. La tercera plaza es para Carolina García, en la prueba de 50 metros vallas, con 8.47, lo que le permite ir a los campeonatos nacionales.

En estos campeonatos gallegos también destacaron Monserrat Pereira y Julio Iglesias, que consiguieron la medalla de bronce en la prueba de 3.000

metros lisos con 11.11:21 y 800 metros lisos, con 1.57:46.

Carlos Vázquez logró la cuarta posición en la prueba de 3.000 metros lisos, con 8.43:38; Alejandro Primoy fue séptimo en salto de longitud, con 6,37; Zaida Saavedra fue novena en salto de altura, con 1,80 metros y José Basanta fue décimo tercero en salto de altura con 1,80 metros. Otros destacados fueron Raquel Crespo, Rosario Díaz y Marcos Neira.

Cuatro miembros del equipo de Narón, descalificados

Trece miembros del Atletismo Narón tomaron parte en estos campeonatos gallegos de pista cubierta. A ciertas actuaciones discretas hubo que añadirle el mal estado de las instalaciones y la rigida interpretación del reglamento por parte de algunos jueces. De los trece miembros del equipo de Narón cuatro fueron descalificados por diferentes motivos.

En cuanto a los resultados, destacó el subcampeonato de Manuel Polo y la cuarta plaza para José Martínez en la prueba de cinco kilómetros marcha. También en marcha pero en categoría femenina cuarto puesto de Margarita Leirachá, que además logró la marca mínima para el Campeonato de España junior. Manuel Casal también hizo mínima para los estatales en 50 metros vallas.

Por otra parte, Manuel Polo participará en los nacionales de promesas en 5 kilómetros marcha e Izaskun Hernáez en tres kilómetros marcha.